

Zitzelsberger macht weiter

CSU Senioren sprechen der Vorsitzenden bei Versammlung Vertrauen aus

Landkreis. Zu ihrer Kreishauptversammlung haben sich die Mitglieder der CSU- Senioren Union in den Ergoldinger Stuben getroffen. Vorsitzende Renate Zitzelsberger hieß die Mitglieder und Gäste willkommen. Ihr besonderer Gruß galt Bezirksvorsitzenden Raimund Fries, Kreisrat Josef Haselbeck sowie den anwesenden Altbürgermeistern.

Zunächst gedachte man den seit der letzten Hauptversammlung verstorbenen Mitglieder, insbesondere dem kürzlich verstorbenen Ehrenkreisvorsitzenden Hans Zöller.

Bezirksvorsitzender Raimund Fries dankte der Vorstandschaft für ihren Einsatz und durchgeführten Aktivitäten der letzten zwei Jahre, in der gesellschaftlich und politisch viel geleistet wurde. Der Begriff „Wertschätzung“ ist in aller Munde, weil es zu wenig davon gibt und er zu kurz kommt. Meistens ist die Wertschätzung auf die eigene Person ausgerichtet. Dank Selfie ist das „ICH“ zum meist fotografierten Objekt geworden. Es gibt Menschen, die kennen nur drei Buchstaben „ICH“. Ich, alles, sofort lautet der Weg zur umfassenden Bedürfnispyramide. Dadurch entwertet die Gesellschaft die „Alten“. Auch die Politik hört viel zu wenig auf die „Alten“, die aber einen großen Teil der Bevölkerung stellt. Wer die Senioren außen vor lässt agiert nicht professionell. Wir müssen uns gegen solche Tendenzen wehren. „Wir lassen nicht locker“ ist unser Programm. Pflege, Rente und Digitalisierung sind unsere Themen, so der Bezirksvorsitzende.

Dann gab Renate Zitzelsberger in ihrem Arbeitsbericht einen Rückblick über das abgelaufene Jahr. Im Kreisverband war die Vorstandschaft bemüht Veranstaltungen aus Politik, Kultur und Informationen anzubieten. Im Juli führte ein Tagesausflug in die Wildschönau mit Kutschenfahrt, ebenfalls fand im Juli ein Generationenstammtisch von SEN und JU mit der LZ Überschrift „Junge Hupfer lernen von alten Hasen“ statt. Wir sehen das Miteinander der Generationen als Trumpf. Anfang September führte unsere Gruppenreise nach Volkach, Kitzingen und Bamberg. Sehr gut besucht war die gemeinsame Veranstaltung mit SEN KV Stadt mit dem Thema „Erben und Vererben“. Beim Nachmittag im Advent gab es die Ehrung langjähriger Mitglieder, und besonders erfreulich war der Auftritt des Bürgermeisterchors. Im März gab es eine Infoveranstaltung zum Pflegestützpunkt Landshut mit der Leiterin Frau Dr. Aschenbrenner. Am 5. April startete die gemeinsame Petition zur Krankenhausrettung Landshut, angestoßen von MdL Radlmeier, mit Unterstützung CSU Ortsverband Rottenburg und Ortsverband Vilsbiburg, JU und SEN. Unser diesjähriger Tagesausflug im April war eine Osterbrunnenrundfahrt in der Fränkischen Schweiz.

Schatzmeister Claus Dieter Weindl berichtete von den Ausgaben und Einnahmen des Verbandes im Jahr 2022. Von den Kassenprüfern Helmut Wimmer und Karl Voglmeier wurde eine korrekte Kassenführung bestätigt, so dass dem Schatzmeister und der Vorstandschaft die Entlastung von den Anwesenden erteilt wurde.

Unter der Wahlleitung von Raimund Fries wurden gewählt: zur Vorsitzenden Renate Zitzelsberger, zu Stellvertretern Josef Haselbeck und Waldemar Steinbring, als Schriftführerin Theresa Meier, als Schatzmeister Claus Dieter Weindl, als Beisitzer Sebastian Satzl, Marianne Stempfhuber, Konrad Frank, Renate Friedlmeier, Martin Hadaller, Josef Rothaigner und Horst Prunkl.

Die wiedergewählte Vorsitzende dankte der Versammlung für das ausgesprochene Vertrauen.

Kreisrat Josef Haselbeck, der Mitglied im Verwaltungsrat LAKUMED ist, ging in seinem Bericht auf die Krankenhausreform von Gesundheitsminister Karl Lauterbach ein und machte

mit zahlreichen Beispielen deutlich was dies für unsere Krankenhäuser im Landkreis bedeuten würde.

Zitzelsberger bedankte sich am Ende bei den Gastrednern für die Ausführungen und schloss die Versammlung.

Bericht von Josef Rothenaigner



Die anwesenden Mitglieder der neuen Vorstandschaft mit Raimund Fries



Vorsitzende Renate Zitzelsberger bedankte sich beim Bezirksvorsitzenden der Senioren-Union Raimund Fries mit einem LAHO Buchskranzerl